

Le corps pris dans la neurologie et dans la psychanalyse.

Il s'agit d'un séminaire dispensé par Odile Fombonne à raison de 4 séances d'une heure et demi à 2 heures, réparties sur l'année scolaire.

Ce séminaire a lieu depuis 2008; il est conçu pour des orthophonistes qui sont intéressés par des questions concernant la part inconsciente qui s'exprime parfois au delà des " troubles " de l'enfant. Cette part inconsciente dans le symptôme de l'enfant est l'un des éléments qui rend la rééducation difficile.

Notre double formation d'orthophoniste et de psychanalyste nous conduit à envisager les conditions psychiques qui facilitent la rééducation...

Nous travaillerons cette année sur la question du corps entrevu par la neurologie et par la psychanalyse à partir du livre de Jean Bergès (pédopsychiatre) : "Le corps dans la neurologie et dans la psychanalyse".

Après l'exposé, un temps est consacré aux questions posées par l'auditoire et aux échanges qui en découlent.

Ce séminaire est dispensé à titre gracieux, dans les locaux de l'association lacanienne internationale Rhône-Alpes ; 6 cours Jean Jaurès 38000 Grenoble.

Dates :

Le samedi 8 Novembre 2014 à 10 heures

Le samedi 10 janvier 2015 à 10 heures

Le samedi 14 mars 2015 à 10 heures

Le samedi 30 mai 2015 à 10 heures

Pour s'inscrire, il faut me contacter soit par téléphone au 04 76 40 07 22, soit m'écrire par mail.